

CORREO

CLAUDIO ORREGO Y EL DERECHO DE EXPRESIÓN

En relación a las acusaciones personales de que fuere objeto por parte del señor director de DINACOS, don Hugo Morales, le ruego publicar estos alcances.

1. El hecho de ser acusado de militar en un partido político no puede constituir un elemento de descalificación personal para nadie. Particularmente, cuando lo que se nos imputa es la militancia de un determinado partido, cosa que se obvia en los casos de quienes comparten los criterios del Gobierno. Esta discriminación no es justa ni forma parte de la tradición de tolerancia y equidad que ha caracterizado la historia chilena. En mi caso, esto me parece particularmente discriminatorio, puesto que a mis labores políticas agregó una vasta obra en el campo intelectual, literario, profesional y periodístico, que puede ser evaluada como

Claudio Orrego y el derecho de expresión [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Claudio Orrego y el derecho de expresión [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa